

## Channeling Januar 2024



Liebe Freunde der monatlichen Botschaften!

Ich hoffe, Ihr seid alle gut, gesund und mit fröhlicher Laune ins 2024 gerutscht. Es wird sicher ein besonderes Jahr. In der Numerologie ist es ein Achter-Jahr. Mit vielen Qualitäten und Möglichkeiten. Aber die können auch so oder so sein. Was uns persönlich anbelangt, haben wir in der Hand, wie wir die Realität in 2024 leben wollen. Das Äußere kommt nur in unser Leben, wenn wir es „haben wollen“. Das mag etwas ver-rückt klingen, aber bei näherem Nachdenken, auch mit der Überzeugung, dass wir durch Gedanken und Taten Schöpfer sind, erscheint es logisch. Vielleicht sind wir mit Ämtern, Behörden und anderen Institutionen nur so weit in Verbindung, wie es Not tut, ohne Dramatik und stark gebunden sein. Ansonsten erschaffen wir unser Leben aus uns.

Am 30.12. gaben wir ein Webinar: Kryon, Saint Germain und ich - ein herrliches Doppelpack mit zwei wunderbaren Channelings. Viel Stoff zum Nachdenken, Hineinfallen und Loslassen - mit dem Thema: Wie wird 2024? Der Mitschnitt ist in unserem Shop erhältlich.

Nun wünsche ich frohes Einlassen auf den „guten, alten“ Kryon!

Ganz herzlich

Barbara Bessen

## Kryon-Channeling Januar 2024

### „Dem Höheren Selbst näherkommen“

Seid mir begrüßt, liebe Freunde. Ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Ich dachte mir grad, wie lange gebe ich schon Botschaften weiter, überbringe euch Neuigkeiten, altes Wissen und Energiepakete? Und, ist es nicht interessant, dass ich vor gut 30 Jahren schon wusste, wer dies hier lesen wird?! Die Art, wie ich als Bote agiere, ist außerhalb von Raum und Zeit. Selbst als ich vor 30 Jahren dies und das channelte, war die Kraft und Stärke der Energiepakete so, wie derjenige, der es las, es brauchen würde. Und läsest du Botschaften von 2010, würde die Energie von jetzt mitschwingen. Das zeigt, wie multidimensional wir agieren. Dein Sein weiß dies, es ist ihm wohlbekannt. Dein Verstand schüttelt den Kopf und verweist auf die Physik. Ich lächle.

Wir wollen uns heute etwas mehr annähern. Die Zeit ist reif, dich noch stärker die Kraft von zuhause, vom deinem Goldenen Engel fühlen zu lassen. Dieses Treffen hier dient keinen neuen Informationen. Wir wollen dich anheben in deinen wahren Stand, das, was du wirklich bist. Dieses Anheben verhilft dir für einige Momente in die Verbindung mit deinem wahren Selbst. Du wirst wahrscheinlich die Frequenz nicht für länger halten können. Die gute Nachricht jedoch ist, je öfter ich dich oder du dich allein auf dieses Level einschwingst, desto höherschwingende Informationen bekommt dein Körpersystem. Du weißt, ich spreche dann immer gern von „Post von zuhause“, die deine Zellen empfangen. Das heißt:

Je öfter du diesen Kontakt bewusst eingehst, dich höher schwingst, desto näher kommst du deinem wahren Sein.

In dieser Qualität zu schwingen, verändert das Leben. Es führt dich zu deinem Leben der Wahrheit, was immer das für jeden persönlich bedeutet. Es ist individuell. Diese Verbindung dient der Stärkung der Intuition, öffnet das Herz, ermutigt, Botschaften aus dieser Ebene zu empfangen. Wann immer du das Bedürfnis hast, dir selbst zu begegnen, tue es. Es wird dich nichts aufhalten. Diese Verbindung ist stärker als alle alten Speicherungen, Traumata, dämonische Besuche etc. Dein hochschwingender Goldene Engel hat die Kraft, all das zu lösen. Dunkelheit flieht dem Licht. Es braucht sicher ein bisschen Zeit, dies gedanklich annehmen zu können. Denn in all den Jahren deiner spirituellen Entwicklung hast du dieses und jenes gelesen, gelernt, was man alles tun muss, um sich zu klären von Ungewünschtem. Hast du den Mut, dich auf dieses universelle Abenteuer und Vergnügen einzulassen?

Die Verbindung zum Höheren Selbst:

Suche dir einen ruhigen, dich entspannenden Platz, die Tageszeit ist nicht von Wichtigkeit. Nachts ist die Verbindung fließender. Schließe die Augen und visualisiere dir eine bunte Blumenwiese. Versuche sie sehr präsent in deinen Fokus zu holen. Verweile dort, bis du dich stabil in diesem Bild fühlst. Du nimmst mit deinen Augen in einem hochschwingenden Körper diese Wiese war. Nimm dir Zeit, ruhig zu werden und beobachte. Dann bitte telepathisch, dein Höheres Selbst, sich dir zu zeigen. Diese Begegnung ist nicht beschreibbar, weil ein jeder seine eigene Erfahrung hat. Du wirst es in dir spüren, ob die Begegnung der Wahrheit entspricht. (Ich werde dein Helfer sein!) Dann erbittest du eine Botschaft. Die kommt

telepathisch oder als gefühltes Wissen. Selbst, wenn du dich (du bist es ja) nicht gut erkennen kannst, wirst du eine Botschaft empfangen. Und - vertraue bitte!

Dies ist wie eine Hausaufgabe. Erinnerst du dich an früher?

Wenn du meine Hilfe brauchst, sprich mich an. Wenn ich noch bemerken darf: In der heutigen Zeit der vielen technischen Geräte sind Menschen immerfort in Aktion und oft auch nicht von diesen Dingen loszureißen. Erlaube dir für diesen wunderbaren Kontakt zu dir selbst, dir Zeit zu nehmen. Verabrede dich mit dir. Erlaube nichts und niemandem, dich davon abzuhalten. Was könnte wichtiger sein? Dein Verstand wird vielleicht mit einigen Tricks aufwarten. Denn, könnte es sein, dass es ihm nicht so recht gefällt, dass du ihn von seinem Thron heben möchtest?

Es ist wichtig, eng mit sich in Verbindung zu sein. Denn: 2024 und die kommenden Jahre haben es in sich und fordern vielleicht ganz deine innere Zentriertheit.

Ich bin in tiefer Liebe und Verbundenheit

Kryon

Büro Barbara Bessen, Großer Burstah 44, 20457 Hamburg  
info@barbara-bessen.com www.barbara-bessen.com